

EL FÁRO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.526 : CEUTA Sábado 23 Febrero de 1946 : EJEMPLAR: 25 CMS

El misterio de Martin Borman

Mientras unos rumores afirman que se encuentra en Suiza, otros aseguran que dirige una organización secreta en la selva negra



El lugarteniente de Hitler parece que viaja con 5 documentaciones distintas y que está preparando un cuerpo de vanguardistas contra Rusia

Constance (Alemania), 22.— Se dijo hoy en esta ciudad fronteriza alemana, controlada por las fuerzas de ocupación francesas, que muchos alemanes habían visto al fugitivo lugarteniente de Hitler, Martin Borman.

Los alemanes declararon que le vieron salir de esta ciudad situada muy cerca de la frontera suiza rumbo a las montañas.

En un principio, se dijo que Borman había resultado muerto en un vehículo de las Panzers cuando intentaba salir de Berlín, pero las investigaciones de los funcionarios del Servicio Secreto de las tres grandes potencias aliadas, revelaron que no había tal, y que en efecto, Borman, había logrado evadirse.

Según se supo posteriormente, Borman salió de Berlín en una motocicleta rumbo a la frontera montañosa de Suiza y bajó a Constance para visitar a una joven amiga.

Otros germanos declararon que Borman había cogido un autobús que se dirigía a la Selva Negra, para practicar deportes, y que él había llegado de la zona ocupada por los norteamericanos para ir a la población de Schutensee, donde vivía su familia.

La residencia de Borman se emplea ahora como oficina de las mujeres francesas empleadas en el Gobierno Militar de la Zona.

Los germanos de la zona francesa en Alemania tienen un curioso respeto por Borman, según se informa. Sus fotografías fueron halladas por las tropas francesas cuando ocuparon la región de la Selva Negra. Aunque hay algunas que podrían ser empleadas como pruebas contra él, no fue posible dar con ellas.

Hay también noticias que señalan que Borman dirige un sistema secreto organizado por él

entre los civiles germanos que se han juramentado para protegerlo. También se dice que tiene a su servicio un gran número de hombres de las S. S. quienes, según los rumores que han hecho circular los habitantes de esta zona, están viviendo en toda la región de la Selva Negra, todavía uniformados y equipados. Estas tropas sí, es que existen, no han molestado a las tropas francesas de ocupación, pero, según se dice (Pasa a la página 6.)

Defenciones y descubrimiento de armas en

Buenos Aires

Se preparaba un complot terrorista por elementos que no son de Perón

Nueva York, 22.—La Policía bonaerense ha declarado hoy, comunicando de la capital argentina a Reuter, que se han practicado defenciones, aprehendiéndose numerosas armas, como consecuencia de la conjura terrorista encaminada a provocar disturbios antes de las elecciones presidenciales del próximo domingo.

La Policía argentina añade de la información, no identifica a los peronistas con el grupo político detenido.—EE.

CONSEJO DE MINISTROS

bajo la Presidencia de S. E. el Jefe del Estado

SE ACEPTA LA RENUNCIA DE DON EDUARDO AUNOS A SU CARGO DE EMBAJADOR EN RIO DE JANEIRO

LE SUSTITUYE DON JOSE ROJAS MORENO

Madrid, 22.—En la Subsecretaría de Educación Popular se ha facilitado la siguiente referencia de lo tratado en el Consejo de ministros celebrado bajo la presidencia de S. E. el Jefe del Estado:

Fueron aprobadas las siguientes disposiciones:

Asuntos Exteriores: Acuerdo del Consejo por el que se acepta la renuncia de su cargo de embajador en Río de Janeiro a don Eduardo Aunós, por los motivos de delicadeza que invoca a fin de que pueda con completa libertad refutar las imputaciones de que ha sido objeto en una reciente publicación diplomática.

Decreto por el que se nombra embajador en Río de Janeiro a don José Rojas Moreno, actual ministro plenipotenciario en Ankara.

Gobernación: Acuerdos del Consejo de ministros por los que se pasan a las Cortes los proyectos de ley para la ordenación urbana de Murcia y sus alrededores; modificando el acuerdo con las indicaciones formuladas por el Consejo de Estado y de Ordenación urbanística comarcal de Bilbao y su zona de influencia.

Expediente de fusión de los términos municipales de San Julián Malate y Vicarcon en la provincia de Barcelona, para constituir un sólo Ayuntamiento.

Relación de obras en los pueblos adoptados por la suma de 13.116.386 con 24 pesetas.

Ejército: Decreto por el que se concede el empleo de teniente general, en situación de reserva, al general de División de dicha situación, don Ricardo Marzo Pellicer, con arreglo a la ley de 26 de octubre de 1942.

Marina: Varios decretos y expedientes de obras.

Aire: Expedientes de trámite.

Justicia: Decreto por el que se nombra el presidente y vocales de la Comisión General de Coordinación Combinada judicial.

Expedientes de libertad condicional.

Hacienda: Acuerdo del Consejo por el que se pasa a las Cortes el proyecto de ley sobre concesión de un suplemento de crédito de 23.250.000 pesetas para amortización de la deuda contratada con Italia.

Distribución de fondos correspondientes al mes de marzo.

Industria y Comercio: Decreto sobre premios y estímulo a la producción y mejora de la calidad de carbones de hulla.

Varios ascensos reglamentarios.

Educación Nacional: Decreto por el que se crea el Instituto de Óptica "Dance de Valdés", en el Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

Decreto por el que se regula el régimen jurídico y económico de los noticiarios y documentales cinematográficos.

Trabajo: Decreto por el que se deroga el de 24 de febrero de 1942.

Decreto por el que se regula el procedimiento para la percepción de haberes de los trabajadores comprendidos en la orden de 24 de septiembre y 20 de octubre de 1942.

Decreto por el que se reorganiza la Asesoría General Técnica de Previsión Social.—GIFRA.

Se ha restablecido el orden en El Cairo

El Cairo, 22.— Se ha restablecido la tranquilidad y el orden en El Cairo. Se han registrado considerables daños, como consecuencia de los disturbios.—EFE.

Ayer fué el día del terror en

Bombay

El grito de «Jain Sund» (victoria para la India)

es el único salvoconducto para librarse de las iras de la multitud

Bombay, 22.— El populacho enfurecido, ha hecho del día de hoy, el día del terror en esta puerta de la India.

Los huelguistas, amotinados con quienes colabora la multitud, apedreraron los edificios, los coches particulares y de transporte militar, volcando algunos de ellos y prendiéndoles fuego a continuación.

En Londres se escuchó la ra-

dio de Bombay en cuya emisión se dijo que el número de muertos ascendía a 30 y el de heridos a 500, de ellos más de cien gravísimos.

Se ha impuesto por quince días el toque de queda desde las 9 de la noche hasta las seis de la mañana, para evitar que el populacho deambule por las calles cometiendo actos de atropello a la propiedad pública y privada.

Mientras tanto se anunció que al puerto estaba a punto de llegar una flotilla de naves menores de la Marina Real India y la situación se empeora con el anuncio de la próxima llegada de grandes fuerzas navales.

En tierra, cientos de soldados ingleses y los tanques han recibido orden de hacer fuego cuando la ocasión lo demande.

Los aeródromos que rodean la capital están abarrotados de bombarderos.

El Ejército pidió la rendición incondicional para lo cual serán empleadas todas las fuerzas necesarias.

Con la Policía Militar colaboran muchos civiles que se exponen al peligro para vengarse de aquellos que han atentado contra sus personas o sus propiedades. La Policía lleva fusiles ametralladoras.

De los coches que el populacho detiene es posible escapar si se grita: «Jain Sund» (Victo-

ria para la India). La Policía civil fué retirada cuando la Policía Militar se hizo cargo de los servicios policiales de la ciudad.

DE 500 A 600 NIROS VAN A SER EVACUADOS

Bombay, 22.— Se dice en esta capital que entre 500 y 600 niños europeos van a ser evacuados, por ferrocarril a un lugar no

(Pasa a la página 6.)

“TODOS LOS MUSULMANES estamos junto al Caudillo”

Ha dicho un alto funcionario marroquí en Sevilla

“Como en otras ocasiones, nos tendrá siempre dispuestos para la defensa de España”

Sevilla, 22.—“Ahora más que nunca todos los musulmanes estamos junto al Caudillo”, ha manifestado a los periodistas el notable musulmán el Herras Harras, jefe de Administración civil de Tetuán, que con una comisión de musulmanes se encuentra en esta ciudad.

Ha expresado la gratitud que todos los marroquíes deben a Franco y ha afirmado que en todo aquel país se vive bien porque Franco y su Gobierno se preocupan mucho de atenderles.

“Las cosechas, por otra parte, agregó se han presentado bue (Pasa a la página 6.)

El emir de Transjordania llega a Inglaterra



INTENTA NEGOCIAR EL TRATADO DE INDEPENDENCIA de su PAIS

La Valetta (Maita), 22.— Llegó a esta el emir de Transjordania, Abdullah, a quien acompaña el primer ministro.

Se dirigen a Gran Bretaña para negociar el tratado de independencia para su país.—EFE.

Londres, 22.—El emir Abdullah de Transjordania, ha llegado al aeródromo de Norfolk, cerca de esta capital.

Le acompaña un numeroso séquito en el que figura el primer ministro de Transjordania y su ayudante de campo.—EE.

APOLO

Sesión continua. UNIVERSAL FILMS ESPAÑOLA S. A. presenta con todos los honores la maravilla de maravillas

ALI BABA Y LOS CUARENTA LADRONES

En mágico tecnicolor. La película que todo Ceuta esperaba y que hoy podrá admirar en APOLO.

Nuestro próximo estreno. Una gran producción nacional: EL 13-13 con RAFAEL DURAN y MARTA SANTAOLALLA.

Una de las mejores películas españolas que verán en esta temporada.



SANTORAL DEL DIA

23 de febrero, sábado. Santos Pedro Damiano, cardenal y doctor; Félix, obispo; Florencio Lázaro, confesores; Román, Milbarga, vírgenes; Policarpo, presbítero; Sireno, monje; Marta, vírgen, mártires. Vigilia de San Matías. Rito doble. Ornamentos blancos.

SAN PEDRO DAMIANO

San Pedro Damiano, obispo, confesor y doctor, huérfano de padre y madre, fué educado por su hermano, y se distinguió desde muy niño por su rectitud y desprendimiento de las cosas terrenas.

Entró en el Monasterio Camaldulense, llegando muy pronto a ser Abad. Tuvo gran devoción a la Santísima Virgen. Fué obispo de Ostia y Cardenal; murió santamente el año 1072.

VIGILIA

Esta noche en la parroquia de Santa María de los Remedios, celebrará el turno tercero de la Adoración Nocturna, titulado de Nuestra Señora de Africa, so Vigilia del mes actual, la que será aplazada en sufragio del alma de don Demetrio Casares Vazquez (q. e. p. d.) La misa, que es pública se dice a las cinco en punto de la mañana

IGLESIA DE SAN FRANCISCO

Mañana, tienen lugar en esta iglesia los solemnes cultos en honor de San José, siendo este el cuarto de los siete, que le dedican a tan glorioso Patriarca. A las ocho y media, se celebra la misa de Comunión general y por la tarde a las siete y treinta, exposición mayor del Santísimo Sacramento, rezo del Santo Rosario, letanías, ejercicio piadoso, bendición y reserva. Estos cultos se aplican por la intención del coronel de E. M. señor Miralles.

CREMA AFEITAR LEA

«Perfumería Vicente Martínez»

LA SALVE DE LA PATRONA. Esta tarde a las siete, se celebran en el Santuario de Nuestra Señora de Africa los cultos de todos los sábados en honor de la Patrona, con exposición mayor de Su Divina Majestad. Después de la bendición y reserva, se canta solemnemente Salve ante el altar de la Santísima Virgen.

MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

Santa Iglesia Catedral a las 8, 11 y 12 a las 2'15, cantada

Iglesia parroquial del Sagrario (Virgen de Africa), a las 8 y 20 10'15 y 12

Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios: a las 8, con exposición de Su Divina Majestad; a las 8 rezada; a las 9'30 rezada y a las 11 rezada.

de Comunión general de la Archicofradía del Perpetuo Socorro; a las 11, rezada.

Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos): a las 8; a las 8'30, de Comunión general en honor de San José; a las 9, 10, 11 y 12.

Iglesia de Nuestra Señora del Valle (calle Brull) a las 8.

Iglesia de San Ildefonso (barriada del Príncipe): a las 11 y 30.

Iglesia de Todos los Santos (barriada de la Almadraba): a las 11.

Iglesia de San José (barriada de Jadú): a las 10'30.

Capilla del Hospital de la Cruz Roja: a las 7'30.

Capilla del Convento de Religiosas Adoradoras: a las 10 y 30.

Capilla del Hogar de Nuestra Señora de Africa (barriada de Jadú): a las 8.

Capilla del Paraíso (Arzobispado) (colegio de Religiosas de la calle Millán Astray): a las 10

SANTORAL PARA MAÑANA

24 de febrero. Domingo de Sexagésima. Santos Matías, apóstol; Pretextato, obispo, Sergio, Montano, Lucio, Julián, Metodio, Flaviano, Primitiva, mártires; Modesto, obispo, Edilberto, rey, confesores. Rito Semidoble privilegiado de primera clase. Ornamentos morados.

ADORACION REAL, PERPETUA Y UNIVERSAL DEL SANTISIMO SACRAMENTO

El próximo domingo día 24, celebrará esta Asociación los cultos mensuales en la iglesia pa-

Coronación Virgen de Africa

SUSCRIPCION PUBLICA

Table with 2 columns: Name and Amount. Includes entries like 'Suma anterior', 'D. Antonio Calvoche G. de Mercado', 'Fuerzas Navales del Norte de Africa', etc.

Suma ... Ptas. 129.742'60 (Continuará.) Ceuta, 22 de febrero de 1946

Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, todos los días laborables de 10 a 13.

ACTO DE HONRADEZ

Los niños Jesús Rivas Benítez y Antonio González Sánchez de la Escuela número 18 del Grupo "Antiguo Asilo" encontraron una cartera y un carnet frente al Cristo del puente y la han entregado a su dueño el asistente del señor coronel del Gobierno Militar, Antonio Solatret Moreno, el cual les quedó muy agradecido.

Sirva de ejemplo a los pequeños estudiantes este gesta digno de todo elogio.

Parroquia de Santa María de los Remedios.

Por la mañana a las nueve y media. Misa de comunión y por la tarde a las siete, Exposición Hora Santa y Reserva.

La intención de estos cultos son en sufragio de doña María Vergara, viuda de Molina.

«SEÑORA! COMPRESAS CELUS «Perfumería Vicente Martínez»



Todo el mundo sabe que la máquina de coser y bordar Alfa es la mejor, pero muchas personas ignoran que se pueden comprar en plazos mensuales desde 65 pesetas.

LETRAS DE LUTO

En el día de ayer, falleció nuestro convecino, don Angel Espert Arguisset, persona muy respetable y estimada en esta ciudad en la que residía desde hace muchos años. Enviamos a sus familiares nuestro pésame más sentido.

MEJORADO

Se encuentra muy mejorado de las dolencias que le retienen en cama, el capellán de Auxilio Social, en el Hogar de Nuestra Señora de Africa, don Salvador Cervés Guardá, lo que celebramos, deseándole un pronto y total restablecimiento.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 188.

NATALICIO

Ha dado a luz felizmente una hermosa niña la esposa del suboficial de Sanidad, buen amigo nuestro D. Octavio Fanjuán Sanjuán, de soltera Matilde Molina Díaz. Nuestra afortunada.

CEPILLOS Y CREMA PARA CALZADOS

«Perfumería Vicente Martínez»

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas: SE VENDE una máquina de coser, Queipo de Liano, 2, alto. VENDESE radio R. C. A. cinco lámparas, Morro, Calle H, 14. Alquileres: DESEO hospedaje en casa particular, sitio céntrico, Dirigirse esta Administración. ALQUILAMOS, compramos, vendemos y reparamos máquinas de escribir. Comercial Maza, Ceuta-Tetuán. Varios: «PERFUMERIA Vicente Martínez», Colonia a granel Flor de Blasón, Luky, Varón Candy, Cocaína en Flor, Narciso Azul, Galatea y otras especialidades.

CERVANTES

Cualquier día es bueno para estrenar un buen film

HOY sábado 23 de febrero. Desde las CINCO



¡Incantadora! ¡Inolvidable! ¡Subyugante!

El martes. Estreno nacional

CHAPALO FILMS

ALFREDO MAYO GUILLERMINA GRIN DIRIGIDOS POR J. MIHURA en



DISTRIBUCION CHAMARTIN

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS Racionamiento

A partir de hoy y hasta el 27 inclusive del actual, podrá adquirirse en todos los establecimientos de comestibles y contra el corte del cupón n.º 7 de "Varios" de las cartillas de Adultos y n.º 8, también de "Varios" de las Infantiles, además del racionamiento que se expresa en las hojas que estarán expuestas al público en cada uno de ellos, UN CUARTO DE KILO DE PATATAS, al precio de 0'45 pesetas la ración.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 22 de febrero de 1946. El Secretario. Diego de la Rubia.

Advertisement for Don Jose Sanchez Reyes, featuring a cross icon and text: 'EL SEÑOR DON JOSE SANCHEZ REYES (Industrial de esta plaza) Ha fallecido a los 48 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad' R. L. P. Sus deconsolados: esposa, doña Francisca Sánchez Requena; hija, María de los Angeles; hermanas, doña Angeles y doña Elisa, (ausentes); hermanos políticos, doña Dolores, doña Juana, doña Josefa y don José Sánchez Requena; tíos, primos, sobrinos y demás parientes y afectos. Al participar a sus amistades tan sensible pérdida les ruegan una oración por el eterno descanso del alma del finado y asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre por lo que les quedarán agradecidos. Viva: Amirante Lobo, número 4.



Rostrros



TELECHIA

Como en el Betis y en el Ceuta, Telechia va a más en el Real Murcia. Llegó inspirando desconfianza como a aquellos y se ha convertido en el indiscutible ídolo de una afición. Encuentro que juega éxito que obtiene. Intervención que realiza, ovación que atrona el espacio. Siempre el más destacado de su equipo. Lo mismo si actúa contra el Sevilla, Oviedo o Madrid, que si lo hace frente al potente Atlético de Bilbao.

Frente al Barcelona, recientemente su éxito ha sido aún mayor. Lesionado de consideración Leraín, Telechia se ha colocado entre los postes y cada una de sus intervenciones han merecido el apiauso del público y dejaron evidenciado su ejemplar dignidad profesional.

Y es que Telechia... fué, es y seguirá siendo por mucho tiempo algo grande en fútbol. Su puntador en el campo no tiene parangón, no hay quien le iguale.

Por eso se le llegó a llamar en Alfonso Murube don Antonio. Y por eso la afición ceutí le seguirá recordando con nostalgia. Hombres que se entreguen a unos colores como Telechia hay pocos por esos campos de Dios.

Aunque desgraciadamente, aquellos que hicieron la atrocidad de prescindir de sus servicios crean lo contrario!

465 GOLES SE LLEVAN marcados en Segunda División

MARIANO, del Zaragoza, batió 20 veces a los guardametas contrarios

Por equipos, el Santander marcha destacado

Después de la XX jornada de Liga ascienden a 465 los goles que se marcaron en los 140 partidos jugados por los equipos de la Segunda División. Los cuales se los reparten los siguientes equipos y jugadores:

SANTANDER (50). — Saras 16, Muñoz 11, Álvarez 8, Llana 7, Garín y Felipe 2, Moro, Orizaola, Tuyá y Japón (propio marco) 1.
SABADELL (40). — Vázquez 12, Gaju 11, Rivas, Mario y Pallas 5, Teechea y Camp 1.
TARRAGONA (37). — Barceló 12, Peralta 7, Sánchez 6, Cae 3, Chipla y Balmaña 2, Catalá, Conesa, Perdomo, Ricart y Morita (p. m.) 1.

ZARAGOZA (27). — Mariano 20, Coscuencua 3, Soladrero, Herrero, Navarrete y Galobart 2, Fustero, Dámazo, Ruiz, Víctor Cortes y Matamala 1.

GRANADA (35). — Trompl 8, Zubizarreta 6, Sosa 4, Safont, Sierra, Marín y Más 3, Portilla y Galvany 2, García y González 1.
REAL SOCIEDAD (35). — Pedrín 11, Ontoria y Urainuno

8, Pérez 4, Vázquez 2, Patri y Malet (p. m.) 1.

FERROL (34). — Ortiz 11, Caeiro 8, Portas 5, Barón 4, Carbonell, Tino, Landeta, Caliche Reig (p. m.) y Millán (p. m.) 1.

XEREZ (32). — Rufo 7, Erasmo 5, Carpena 4, Fernández y Pombo 3, Piliñ, Lafuente y Berrocal 2, Agustín, Andreu y Tello 1.

MALLORCA (31). — García-Díaz 7, Montalvo y Turró 6, Pocióvi 4, Mauri 3, Abella y Sanz 2 y Rovira 1.

BETIS (31). — Foidán 11, Peña y Pineda 5, Botella 3, Gens

HOY PARTE EL CEUTA PARA GRANADA

GIL - LESMES - JAPON será la medular ceutí en Los Cármenes

En el vapor correo de hoy emprenderán su viaje hacia Granada, donde jugarán mañana contra el titular de dicha capital, los jugadores del S. D. Ceuta.

Se desplazan doce jugadores y la alineación que saltará al field de Los Cármenes será la siguiente:

Casafont; Perico, Pepín; Gil,

..... y Piliño 2, Saro, Antúnez y Domínguez 1.

SALAMANCA (29). — Luengo 6, Muñoz 5, Dámazo, Duque, Azucé y Urta 3, Nano 2, Noguezales, Arrado, Elizaguirre (p. m.) 1.

CORDOBA (28). — Muñoz y Del Pino 7, Leto 5, Arteaga y Pepín 3, Guillemaín, Roig y Moreno 1.

CORUNA (26). — Mijares 5, Guimerans y Chao 4, Marquinez 3, Pedrito 2, Carlitos, Rey, Portugués, Román, Rabedo, Pepiño, Chacho y Bayo (p. m.) 1.

CEUTA (23). — Carnero 6, Lolo 5, Caballero 3, Morla, Díaz y Japón 2, Baceta, Abad y Valle (p. m.) 1.

Lesmes, Japón, Cuca, Martín, Carnero, Lolo y Morla.

Es decir, casi el mismo cuadro que se enfrentó al Coruña. No falta de él más que el medio ala Carvajal, a quien la directiva ha decidido separar del equipo. Para cubrir su puesto se desplaza Japón, reapareciendo otra vez Lolo en el puesto de interior izquierdo.

Un buen viaje deseamos a todos.

Plácido González arbitrará en Granada

Madrid, 22.—Para dirigir el encuentro Granada-Ceuta ha sido designado el colegiado don Plácido González. En Primera División pitarán: Peral, el Madrid-Español; Escartín, Barcelona-Oviedo; Vilalta, Castellón-A. B. h. b. a. o. caña, Héroe es-Murcia.

VINUESA Y CASAS, SANCIONADOS

Madrid, 22.—Vinuesa, del Atlético tetuaní, ha sido sancionado por dos partidos oficiales, y Casas, del mismo equipo, por un encuentro oficial.—ALREIL.



UN VIEJO PROBLEMA DE CEUTA

A los aficionados

La afición de Marruecos quiere una plaza de toros

En la Prensa nacional leemos la siguiente noticia:

"El Ayuntamiento de Melilla hace días que aprobó el acta de adjudicación del concurso para la contrata de las obras de construcción de la nueva plaza de toros.

Los trabajos han comenzado ya en el punto conocido por la explanada de San Lorenzo. Se quiere inaugurar el coso taurino para las fiestas de septiembre del año actual y quieren llevar a Mañote".

Esta información tiene la virtud de hacernos pensar en el viejo problema, al parecer insoluble, de la plaza de toros de Ceuta. En numerosas ocasiones fué abordado el tema que encierra, sin duda alguna, trascendental importancia económica para nuestra ciudad, y el que siempre solía a sumirse en el olvido y en la indiferencia. Como es sabido, el Ayuntamiento tiene consignado un presupuesto para tal fin y sabemos, incluso, que el proyecto de la plaza le merece especial atención. Deben ser muy arduas las dificultades cuando la obra no se lleva a efecto. Pero por muy ingentes que aparezcan los obstáculos no han de servir para desanimarnos. La idea de la plaza en Ceuta tiene calor popular y desde mucho tiempo, desde que

aquí se dejaron de dar corridas, sigue latente en el ánimo de la afición, que es numerosísima, por lo que se extiende hacia todo el Protectorado, ya que Marruecos, como prolongación de Andalucía, vibra siempre a toda emoción que tenga contenido genuinamente español.

No alcanzó resultado práctico cierta campaña que en otro tiempo se hiciera en el mismo Tetuán para levantar allí un ruedo.

Comprendemos que no tuviera feliz éxito por razones que a todos se nos alcanzan; pero quedó demostrado que existe un vasto núcleo de aficionados en la Zorra muy digno de tenerse en cuenta. Y en Ceuta es donde debe estar el coso taurino, puesto que no hay razones que se opongan a ello. Los obstáculos que pueden alzarse contra este proyecto deben y pueden ser eliminados con la cooperación y buena voluntad de todos puesto que lleva en sí un interés colectivo, y es una fuente de ingreso para la ciudad además de llenar un vacío de nuestra fiesta nacional satisfaciendo a la vez a un numeroso sector de público. Incluso creemos, que dada la importancia económica que a sí tiene, la instalación de la plaza merece el máximo apoyo oficial.

En Melilla han comenzado ya

En repetidas ocasiones han llegado a nosotros sugerencias para que dediquemos alguna atención al tema taurino que cuenta en Marruecos con una gran afición. Hoy recogemos ese anhelo de numerosos lectores y ante lo próximo de la temporada creemos acertar en la oportunidad de ofrecerles este COSO TAURINO, que iniciamos con una campaña que tiene ambiente popular y que significa mucho para Ceuta. Porque para sostener una afición y crear un clima de entusiasmo en torno a la fiesta nacional es premisa indispensable contar con una plaza de toros en la ciudad.

Esto por sí solo, justifica la razón de que iniciemos la presente sección en la que tendrán cabida también otras colaboraciones de los mismos aficionados y cuanto la actualidad taurina nos ofrezca.

Las obras, como antes decimos, y para dentro de medio año tendrá un ruedo y habrá corridas. ¿Por qué no en Ceuta, aunque fuese para el año próximo, ya que en esta temporada sería imposible? ¿Es que aquí hay menos medios y menos afición? Repitamos de nuevo que no se precisa más que coincidir en el entusiasmo, que a buen seguro no faltará el capital que coopere -- sin contar con la consignación del Ayuntamiento --, ni organizadores, ni empresarios. Y en definitiva, Ceuta será la beneficiada.

MAQUINILLAS Y HOJAS

AFEITAR

"Perfumería Vicente Martínez"



Mariano, delantero centro del Zaragoza, máximo goleador de la Segunda División de Liga.

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO Impuesto incluido

PICADURAS		PTAS.
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	5 95
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3 00
Flor de Manila	paquete de 100 gramos	4 70
Flor de Manila	paquete de 50 gramos	2 35
Lepanto	paquete de 25 gramos	0 95
CIGARRILLOS		
Crema de Cuba	cajetilla de 18	3 35
Elegantes	cajetilla de 20	1 45
Rameses (americano)	Id. de 20	6 20
Marvel	Id. de 20	6 85
CIGARROS PUROS		
Panetelas	el cigarro	0 60
Independiente	el cigarro	0 35

LA DIRECCION

AYER EN EL AYUNTAMIENTO

La Asociación de Empleados Municipales entregaron al señor Ruiz Sánchez un artístico pergamino nombrándole su presidente de honor

EL ACTO RESULTO MUY BRILLANTE

En la mañana de ayer, tuvo lugar en el Ayuntamiento, el acto de la entrega de un artístico pergamino al alcalde don Francisco Ruiz Sánchez, con el nombramiento de Presidente de Honor de la Asociación de empleados municipales que en sesión de dicha entidad fué acordado le fuese concedido.

El acto, tuvo lugar en el Salón de sesiones, ocupando la presidencia el señor alcalde, que sentaba a su lado al presidente de la asociación don Manuel Rovayo y a su izquierda el primer teniente alcalde don Manuel Delgado Tagle.

El señor Rovayo, manifiesta que por iniciativa del depositario de fondos municipales don Rafael Orozco fué tomado este acuerdo, y que a él como presidente le corresponde en este sentido y emotivo acto, hacer entrega al señor Ruiz Sánchez del pergamino — primorosamente hecho por un funcionario retirado.

PECAS, MANCHAS Y ESPINILLAS, CREMA CAFFARENA

«Perfumería Vicente Martínez»

El teniente general Varela anuncia al Alcalde la remesa de importantes cantidades para obras públicas

Serán reanudadas inmediatamente importantes obras

En el día de ayer, fué recibida por el Ilmo. señor alcalde una atenta carta del Excmo. señor Alto Comisario de España en Marruecos y gobernador general de las Plazas de soberanía en la que le dice que con relación a los proyectos para reparar los daños causados por los temporales, le ha sido anunciado por el Ministerio de Obras Públicas que se han librado las cantidades presupuestadas para reparar dichos daños, interesadas por la Jefatura local de Obras Públicas.

A este respecto, anuncia que ha sido ordenado el libramiento de pesetas 70.500 y las 94.701'64 el mismo día 16.

Respecto al plan de obras de conservación, que importan 185 millones pesetas, por el Ministerio de Obras Públicas se ha ordenado sean llevadas a cabo por la Administración, de acuerdo con la referida Jefatura de Obras Públicas.

En lo relativo a proyecto de reforma — prolongación — de la carretera de Ceuta que se remitió hace unos días al Ministerio ya se ha librado el presupuesto de gastos para su estudio.

Al dar conocimiento al alcalde de tan agradables noticias S. E. el teniente general Varela, muestra su satisfacción por ello, ya que con estas cantidades podrán darse comienzo inmediatamente a un buen número de obras, con lo que podrá paliarse considerable-

el señor Murcia — con el expresado nombramiento.

Después el secretario de la Corporación don Alfredo Meca Romero, da las gracias a la Asociación por el nombramiento de presidente de honor recaído en favor del señor alcalde, para el cual tuvo frases de elogio por su destacada labor en beneficio de la ciudad.

Le contestó el señor alcalde, don Francisco Ruiz Sánchez, quien comenzó diciendo que tenía una gran satisfacción en que hubiese sido elegida la fecha en que se cumple el primer aniversario de la toma de posesión del Ayuntamiento para hacerle objeto de este homenaje de confianza y cariño.

No hay para un jefe mayor satisfacción — dijo — que la de proporcionar satisfacciones y bienestar a sus subordinados, máxime cuando han transcurrido un año de convivencia entre ustedes y mi modesta persona, pues se establecen lazos de amistad y cariño. Pero, no siempre el alcalde puede hacer lo que sería su más vehemente deseo, ya que ha de circunscribir su generosidad a los límites de un presupuesto, que

desgraciadamente no está excesivamente dotado. Sé muy bien de vuestras necesidades, por que conozco la vida y tengo obreros y se lo difícil que está todo, que plantea a diario problemas insolubles. Por eso, quiero repetir una cosa que ya en otra ocasión dije, esto es, que estoy satisfechísimo de haber contribuido como procurador en Cortes, para que fuese aprobada la Ley de Administración local.

Recogió las palabras del señor Rovayo, relativas a las pensiones de viudas y huérfanos, que dice estudiará con todo el cariño que merece. Para que así sea, cuenta con el entusiasmo y comprensión de sus compañeros de gestora.

Ofrece que el pergamino que en este acto se le entrega, ocupará un lugar preferente de su casa, pues el que se le haya concedido, constituye para él un gran honor y una inmensa satisfacción.

Reclamo el derecho de ser compañero vuestro — continúa diciendo el alcalde — y será para mí una gran alegría que por todos vosotros sea aceptado con agrado este título que para mí constituye un gran honor.

Pidamos a la Virgen de África que encamine nuestros pasos por senderos de esplendor y grandeza para nuestra querida Ceuta.

Finaliza sus elocuentes palabras, dando vivas a Ceuta, a la Asociación de funcionarios municipales, a la Virgen de África, al Caudillo y a España.

UNA COPA DE VINO ESPAÑOL

Una vez terminada la anterior reunión, el alcalde, altos funcionarios y varios invitados, se dirigieron a la sala de concejales, donde fué ofrecida por el señor alcalde una copa de vino español, como expresión de gratitud por el honor que le había sido concedida.

Tras de la reunión una gran compenetración para finalizar, don Francisco Ruiz Sánchez, reiteró nuevamente su agradecimiento por la distinción de que los empleados municipales le han hecho objeto.

Después, exhibió el desprendimiento del fotógrafo señor Calvache al que felicitó.

Por último ofreció un donativo de 500 pesetas al presidente de la Asociación de Empleados Municipales, para que lo entregue al empleado u obrero que él considere más conveniente y dirigiéndose al presidente de la Comradía

BROCHAS PARA AFEITAR

«Perfumería Vicente Martínez»

NUEVAS ADHESIONES AL CAUDILLO

En Sevilla y Zaragoza los estudiantes recorrieron las calles al grito de ¡Franco, sí! ¡Comunismo, no!

EN SEVILLA

Sevilla, 22. — Muchas banderas nacionales abrieron marcha en la gran manifestación pública que se formó esta mañana para expresar la solidaridad de Sevilla con el Caudillo. En la manifestación muy densa y apretada figuraban los estudiantes de las Facultades que llevaban sus libros bajo el brazo. Desfilaron por las distintas vías céntricas de la ciudad y cuando entraban en la avenida de José Antonio, la manifestación adquirió toda su importancia, pues la ancha avenida aparecía completamente llena. Los estudiantes a lo gritos de ¡Viva España! ¡Viva Franco! ¡Rusia no! y ¡Nuestro lema es la unidad de los españoles! expresaban públicamente su sentimiento de patriotismo y de adhesión al Generalísimo. También portaban numerosas pancartas con estas mismas expresiones. Los manifestantes se dirigieron al gobierno civil para hacer presente a la primera autoridad gubernativa provincial su sentimiento de solidaridad con Su Excelencia el Jefe del Estado.

Al llegar la manifestación de cariño y adhesión a S. E. el Jefe del Estado, celebrada esta mañana por los estudiantes y el pueblo de Sevilla a la plaza de España donde está enclavado el edificio del gobierno civil, una comisión subió a visitar al gobernador. Este le agradeció su actitud y les aconsejó que se disolvieran como así lo hicieron inmediatamente dentro del mayor orden — CIFRA.

EN ZARAGOZA

Zaragoza, 22. — Una manifestación de estudiantes y pueblo de Zaragoza, recorrió las calles al grito de ¡Franco, sí! ¡Comunismo, no!

PARA EL CABELLO, ABROTANO MACHO

«Perfumería Vicente Martínez»

de Cristo de la Vera Cruz, dijo que había de hacer un voto al Cristo de los funcionarios, que se sabría el día que cese en sus funciones de alcalde, y le brindó otro donativo de 500 pesetas, para que lo dedique al mayor esplendor del desfile del Crucificado, en las procesiones que se efectuarán en la próxima Semana Santa. Y con ello, se dió por finalizado el acto.

PRODUCTOS DE BELLEZA AMERICANOS MARTENS

«Perfumería Vicente Martínez»

festación de estudiantes de todas las facultades y centros docentes, portando banderas, se dirigió al gobierno civil, donde el gobernador les dirigió la palabra en una alocución patriótica. Los manifestantes recorrieron diversas calles cantando el himno nacional de Infantería y La Legión y a los gritos de ¡Franco, sí! ¡comunismo, no!

Más tarde los manifestantes se concentraron ante la Capitanía general donde vitorearon a España y a Franco. Se izaron las banderas nacionales en el balcón del centro.

El capitán general se asomó y dijo que agradecía a los estudiantes las pruebas de cariño y afecto a Franco y al Ejército y después de unas palabras patrióticas, terminó con los gritos de ¡Viva España y el Caudillo que fueron contestados delirantemente. Después la manifestación se disolvió en perfecto orden.

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

AVISO

Por el presente se cita a todos los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerías, para que en el día de hoy y en horas hábiles de oficina se pasen por esta Junta para recoger cupones de artículos sujetos a racionamiento.

Ceuta, 23 de febrero de 1946. E. LSECRETARIO, Diego de la Rubia.

Movimiento de barcos

ENTRADAS

«Ciudad de Algeciras», de Algeciras, a las 17.30, con correo, pasaje y carga general.

SALIDAS

«Cabo Ortegal», para Gijón con carga general. «Monte Galera», para Sfax, en lastre. «Darro», para Cádiz, con carga general. «Condecorado», para Las Palmas, con cemento. «Ciudad de Algeciras», para Algeciras, con correo, pasaje y carga general.

BOLETIN Meteorológico. Datos facilitados por el servicio de Meteorología de Ceuta: Presión media: 776'9. Temperatura máxima a las 13: 16'2. Temperatura mínima a las 8: 11'6. Temperatura media: 13'9. Humedad relativa media: 81'7. Dirección dominante del viento: E. Velocidad media del viento: kiló. *ros. Horas de sol: 10 h. Lluvia en las 24 horas: 0'0. Estado del cielo: algo nublado. Estado del mar: marejadilla.

De triunfo en triunfo, HOY sábado: BALET BLAY presenta Diana Durbin en Esta es la fecha. KAY FRANCIS WALTER PIGEON LEWIS HOWARD EUGENE PALLETTE PRODUCCION: JOE DASTERNAK - DIRECCION: Willm. SEITER

OJOS SEDUCTORES CON ABENULA

«Perfumería Vicente Martínez»

AGUA VISNU

«Perfumería Vicente Martínez»



Ce'bró sesión 'a Permanente Municipal

Se va a dotar a la ciudad de un servicio de incendio

Bajo la presidencia del alcalde señor Gáquez Morales, se reunió la Comisión Permanente Municipal...

Se aprobó el acta de la sesión anterior. El señor interventor da cuenta de la relación de deudores y acreedores...

Se ratifican las autorizaciones de obras concedidas por la Alcaldía a los señores Aldana, Huiz, Bellido, Quiros, Barragan, Manriquez, Ruiz Fernandez, Linares...

Estando en proyecto la instalación de un equipo de incendios no se resuelve sobre la propuesta de una casa de aparatos de matafuegos.

No se accede por el momento, ya que no hay calles a tal objeto a la petición del Colegio Oficial de Médicos de la provincia de Cádiz...

Se hace presente al señor Elris Beato, en virtud de carta recibida de dicho señor en relación con su traslado a Santander...

Se deniega la petición de Agustín Vallecillo sobre plaza de bibliotecario de este Excmo. Ayuntamiento...

Se eleva informe a la Dirección General de Ganadería sobre intromisiones verificadas en el sitio denominado "El Cobre".

Quedan enterados del Decreto de 25 de enero del año en curso por el que se regula provisionalmente las Haciendas Municipales.

Se designa a don Manuel Barriola Soler para que integre a comisión municipal de Obras sin perjuicio de lo que en su día acuerde el pleno del Excmo. Ayuntamiento.

ESPONJAS GOMA Y NATURALES

«Perfumería Vicente Martínez»

Advertisement for F.E.T. and the JONS, featuring a logo and the text 'Auxilio Social'. It includes information about a social aid event on February 24th and contact details for the organization in Ceuta.

Tres niños repatriados de Alemania

Llegaron ayer a España

San Sebastián, 22. — En el puerto de Pasajes han desembarcado tres niños y una niña hijos de españoles residentes en Alemania...

Los niños han sido repatriados gracias a las gestiones de la representación española en Dinamarca y embarcaron el 28 de enero con rumbo a España.

Advertisement for 'JOYERIA La Esmeralda' featuring a decorative border and listing various jewelry items like 'ALHAJAS, ORO, PLATA, PLATINGO, ANTIGÜEDADES, PAPELETAS MONTE DE PIEDAD'. It also includes the address 'FALANCA ESPAÑOLA, Teléfono 195' and the slogan 'PAGA TODO SU VALOR'.



DELEGACION: BADIA EL ABASI, NUMERO 2. TELEFONO 2042

REUNION DE LA DIRECTIVA DE LA CRUZ ROJA

Bajo la presidencia de la Excelentísima señora de Varela se reunió en la tarde de ayer y en la Alta Comisaría la Junta Directiva de la Cruz Roja Española en Tetuán...

Se fijó, como ya anunciamos a nuestros lectores, la fecha de la postulación a beneficio de la misma que será el día 24 del próximo mes de marzo.

Entre los acuerdos figura el importantísimo de crear en nuestra ciudad un Centro Médico que además de colaborar en las tareas sanitarias encargadas a los organismos oficiales...

Para atender a los gastos consiguientes se piensa establecer una rifa benéfica diaria con analogas características que la de otras ciudades...

Y finalmente se acordó convocar un curso de enfermeras.

Entre los reunidos reinó el natural entusiasmo, haciendo presente a la Excmo. señora de Varela su agradecimiento por las iniciativas expuestas.

PRODUCTOS VASCONCEL «Perfumería Vicente Martínez»

DE LA FIESTA DEL MULUD

Hoy viernes por la festividad del día y como terminación de los actos celebrados con motivo de la pascua del Mulud, salió S. A. I. el Jefe de la Zona a practicar los rezos de rigor en la Mezquita.

Su paso fué presenciado por numeroso público que le hizo objeto de un cariñosísimo saludo.

Las baterías de la Alcazaba hicieron las salvas de ordenanza.

SENTIDO FALLECIMIENTO

Ha causado general sentimiento en nuestra ciudad la noticia del fallecimiento del contratista de obras de la localidad don Luis Gutiérrez Aguil, persona que, residente larguísimo años en Marruecos...

Su sepelio que tuvo lugar en la tarde de ayer, constituyó una sentidísima manifestación de duelo, a la que se asociaron numerosas personas de las tres razas que testimoniaron a la familia doliente su pesar.

Descanse en paz y reciban su esposa, hijos y demás familiares la expresión de nuestro sentido pésame por la pérdida del excelente amigo.

LOS DISTURBIOS EN BOMBAY

(Viene de la primera página.)

revelado. Los camiones que conducían a los niños a la estación serán escoltados por la fuerza pública y nadie podrá acercarse a la estación ni transitar por los alrededores. — EFE.

UN COMUNICADO OFICIAL

Bombay, 22. — Las autoridades militares han publicado un comunicado en relación con los disturbios que dice: Los amotinados siguen siendo dueños de los barcos de la Real Marina India en el puerto y están en comunicación radiotelegráfica unos con otros...

Durante la noche se ha hecho fuego esporádico desde los barcos contra las fuerzas militares de los muelles, pero no se han registrado bajas. Pequeñas partidas de sublevados, trataron de desembarcar siendo rechazados en la mayoría de los casos. El comunicado agrega, que se han formado refuerzos adicionales con infantería y carros para ayudar a la población al extenderse el levantamiento...

Se han producido cuarenta bajas, la mitad de las cuales lo han sido por heridas de balas y nueve personas han fallecido. — EFE.

SE PROHIBE LA FORMACION DE GRUPOS DE PERSONAS

Londres, 22. — El Bombay han circulado órdenes prohibiendo los grupos de más de cinco personas en las calles.

NUMEROSOS AMOTINADOS SE HAN RENDIDO

Bombay 22. — Numerosos amotinados de la Armada India, se han rendido incondicionalmente, se informa en los círculos dignos de crédito. La noticia de la capitulación se recibió en el momento, en que poderosas fuerzas británicas, de tierra, mar y aire se dirigían a los puertos principales...

MANIFESTACIONES DE ATLEE

Londres, 22. — Atlee ha declarado en los Comunes que a los amotinados de la Real Marina India, se les ha informado que solamente se aceptará de ellos la rendición incondicional. Agregó que las bajas se elevan a 14 heridos.

300 MARINOS SE HAN RENDIDO

Karachi, 22. — 300 marinos indios, de uno de los barcos se han rendido incondicionalmente después de que las baterías británicas de costa bombardearon el buque durante 25 minutos. El bombardeo comenzó después de haberse comunicado a los insurrectos, las condiciones del ultimatum, el cual expiró sin que se notasen señales de rendición en

UN RUBOR DE MYRURGIA

«Perfumería Vicente Martínez»

el buque.

Otros navíos de la Real Marina India, han recibido órdenes de permanecer en sus puestos.

EN CALCUTA HAN SIDO SUSPENDIDOS LOS SERVICIOS DE AUTOBUSES

Calcuta. — Los servicios de transportes y autobuses, han sido suspendidos en el extremo oriental de Calcuta a causa de que los insurrectos impidieron su uso. Grupos de indígenas circulan por los principales sectores de la ciudad, dando gritos subversivos. — EFE.

LAS MUCHEDUMBRES INCENDIABAN LOS VEHICULOS POR LAS CALLES

Londres, 22. — Comunicar al "Dayli Mail" desde Bombay que durante los disturbios y desórdenes que han imperado en la ciudad totalmente, las muchedumbres que vagaban por las calles prendieron fuego a los vehículos

8.000 PESETAS

A esto ha llegado ya la Quiniela de LA PERLA Rellene una para el domingo

CREMA BELLA AURORA «Perfumería Vicente Martínez»

de correos que estaban abandonados en las mismas

Los puestos de aprovechamiento y de viveres han sufrido desperfectos y algunos fueron incendiados. Las tiendas han sido asaltadas. Las ventanas de los edificios están rotas por las piedras arrojadas. Vehículos de todas clases aparecen volcados y destruidos. — EFE.

Advertisement for Doctor Arces Matilla, a specialist in kidney, bladder, and urinary tract diseases. It includes the text 'Enfermedades del riñón, vejiga, ureter próstata y uretra - Cirugía urinaria' and contact information: 'Consulta de 4 a 5, Jurdones, 1, primero izquierda - Teléfono 725 - CEUTA'.

Advertisement for Dr. Enrique Ostalé, a general surgeon. It includes the text 'Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja' and contact information: 'CONSULTA GENERAL, Consulta de 4 a 5, Teléfono 519, Falanga Española 11'.

La estancia del ministro de Obras Públicas EN LAS ISLAS CANARIAS

Ayer regresó a Tenerife del viaje efectuado a las
islas menores del archipiélago

EL DOMINGO REGRESARA A MADRID

Tenerife, 22. — El ministro de Obras Públicas señor Fernández Ladreda que en la mañana de ayer regresó de su viaje a Las Palmas e islas menores del archipiélago, acompañado de los directores generales de su Departamento y del Capitán general señor García Escamez, visitará las obras de la Universidad de San Fernando de La Laguna. Después de trasladar a ésta para presidir el acto de bendición e inauguración de los nuevos talleres de las Escuelas Salesianas de San Juan Bosco.

INAUGURACION DE UN GRUPO DE VIVIENDAS ECONOMICAS EN LAS PALMAS

Las Palmas, 22. — Antes de

salir el ministro para Tenerife, el ministro de Obras Públicas asistió a la inauguración y entrega oficial de un grupo de viviendas económicas, Generalísimo Franco. El Capitán general García Escamez, pronunció unas palabras exponiendo la labor del mando económico. Le contestó el ministro elogiando la labor altamente social realizada por el mando económico con la construcción de las viviendas para los humildes. Entre los gritos de Viva España y Viva Franco, contestados clamorosamente por el público, el ministro embarcó para Tenerife, donde permanecerá hasta el domingo, que saldrá en avión con destino a Madrid. — C.F.R.A.

Manifestaciones anti- soviéticas en Chung King

La policia impidió que pe-
netraran en el edificio de
la embajada

Chungking, 22. — Los estudiantes después de haberse manifestado ante los periódicos comunistas y de extrema izquierda se trasladaron a la embajada soviética, conforme tenían proyectado, pero ante la verja del edificio los contuvieron los policas que tenían guardados los accesos al mismo. Se autorizó a una delegación de estudiantes, para penetrar en la embajada, con el fin de entregar una protesta al embajador. — EFE.

CAMOMILA INTEA

“Perfumería Vicente Martínez”

LAS ULTIMAS NOTICIAS DE BOMBAY

SIGUEN PRODUCIENDOSE

incidentes

50 muertos y más de 400 heridos

PATRULLAS MILITARES AMETRA- LLAN A LA MUCHEDUMBRE

Casi todos los amotinados están dispuestos a rendirse

LA MULTITUD PEDIA LA LIBERTAD DE LOS DETENIDOS

Bombay, 22. — Anoche se produjeron nuevos disturbios en esta ciudad. Algunos vehículos militares fueron volcados. Siguen produciéndose incidentes.

La multitud recorrió las calles principales, profiriendo gritos subversivos. Pedían la libertad de los detenidos de la Real Armada India.

Hoy hace dos años que la esposa del Mahatma Gandhi murió cuando estaba detenida. — EFE.

SE RINDE OTRO BUQUE DE GUERRA

Karachi, 22. — Oficialmente se anuncia que otro buque de guerra, perteneciente a la Real Armada India, se rindió después que fueron muertos cuatro amotinados y heridos otros 25.

Por su parte, los británicos sólo tuvieron un herido. — EFE.

TRANQUILIDAD EN CALCUTA

Karachi, 22. — Calcuta permanece tranquila. Los carros blindados patrullan por las principales calles mientras que los soldados ingleses custodian los edificios públicos con la bayoneta calada.

La Universidad, los colegios y las fábricas abrirán el sábado. — EE.

SE IMPLANTA LA CENSURA ENTRE LA INDIA Y EL EXTRANJERO

Karachi, 22. — Ha comenzado la censura para toda clase de noticias, para la India y el extranjero.

Varios telegramas expedidos ayer han sido retirados por la censura, anuncia la United Press. — EFE.

PATRULLAS MILITARES AMETRALLAN A LA MUCHEDUMBRE. — HAY CINCUENTA MUERTOS

Bombay, 22. — La United Press, anuncia: “Patrullas militares ametrallaron a la muchedumbre en el transcurso de combates en varios distritos de la ciudad.

Aunque no se conoce la cifra exacta de víctimas, se cree que por lo menos hay cincuenta muertos y más de 400 heridos. — EFE.

EL PRESIDENTE DE LA LIGA MUSULMANA TAMBIEN PIDIO A LOS MARINEROS QUE SE RINDIERAN

Calcuta, 22. — El presidente de la Liga musulmana, Mohammed Ali, jamás ha ofrecido su apoyo sin reserva alguna a los sublevados de la Marina india.

Recomendó a los marineros que pusieran fin a la sublevación y pidió al público que no tomara parte en los disturbios. — EFE.

LOS AMOTINADOS, DISPUESTOS A RENDIRSE

Bombay, 22. — Se cree inminente la rendición de los marineros indios.

Un delegado de los amotinados, se dice que ha informado al jefe congresista Valdira Petr, que están dispuestos a aceptar su consejo de rendirse incondicionalmente, reintegrándose a sus puestos mañana sábado. — EFE.

LAS CALLES DE BOMBAY, DESIERTAS

Bombay, 22. — Después de algunas batallas esporádicas, el centro de la ciudad aparece desierto, salvo las patrullas que no cesan en su vigilancia. — EFE.



CIENT MUERTOS Y UNOS MIL HERIDOS

Bombay, 23 (3.30 madrugada). — La situación ha llegado a extremos insostenibles en esta ciudad, ya que según se anuncia esta noche, son ya cien los muertos y aproximadamente mil los heridos, a consecuencia de los disturbios provocados por los marineros de la Real Armada India.

“Sin confirmación, se añade que es posible que los marineros se rindan mañana incondicionalmente.”

“Todos los musulmanes es- tamos junto al Caudillo”

(Viene de la primera página.)
nas y se trabaja sin descanso en las labores del campo.

Finalmente ha afirmado que todos los musulmanes sienten por Franco una veneración y un cariño notables.

Creemos poder decir, bajo palabra de honor que no existe un sólo marroquí que no esté al lado del Jilifa y salvo éste no hay otra persona que nos merezca más respeto y cariño que el Generalísimo Franco.

Y añadió: “Porque todos estamos a su lado y como en otras ocasiones nos tendrá siempre dispuestos a los marroquíes para la defensa de España.”

Este musulmán sólo conoce Sevilla, que visitó durante nuestra Cruzada, cuando la primera peregrinación musulmana para rendir tributo de adhesión a Franco.

Después de unos días de permanencia en la ciudad seguirá la comisión marroquí su viaje por tierras andaluzas. — C.F.R.A.

El misterio de Martin Borman

(Viene de la primera página.)
ce, su objetivo principal, es luchar contra los zulos, para lo cual estarían preparando un Cuerpo especial de luchadores vanguardista.

Los que dan crédito a los rumores afirman que Borman está viajando por lo menos con cinco documentaciones distintas, que le permiten transitar por Suiza, Austria y por otras fronteras germanas.

También se dice que posee una gran cantidad de dinero suizo, francés, inglés y americano para hacer frente a sus continuos desplazamientos.

Pero resta saber si estos rumores no serán una forma de resistencia pasiva por parte de los ciudadanos germanos y hay que preguntarse: ¿Dónde se hallará realmente Borman? ¿Muerto o vivo? ¿En Sudamérica o en la Selva Negra?

LIQUIDO Y PASTA PROFIDEN

“Perfumería Vicente Martínez”

Ayer en el Vaticano

S. S. el Papa entregó los anillos a los nuevos cardenales en una simbólica ceremonia

Ciudad del Vaticano, 22. — Su Santidad el Papa dió hoy el último símbolo de su rango a los nuevos cardenales en el solemne Consistorio secreto con el cual concluyó esta semana de gloria y pompa católica.

A cada uno de los nuevos príncipes de la Iglesia, dió el Papa sus anillos de cardenal en una brillantísima ceremonia.

S. S. el Papa vestía una túnica dorada. Personalmente realizó el sagrado rito de abrir y cerrar las bocas de los nuevos cardenales pronunciando la simbólica fórmula. Cuando los purpurados abrían sus bocas, decía otra oración en la que pedía a los cardenales que defendiesen la autoridad pontificia y mantuviesen el secreto de su alta dignidad.

S. S. el Papa asignó también a cada uno de ellos la diócesis correspondiente, la cual se había anunciado antes de que diera comienzo el Consistorio.

La ceremonia duró poco más de una hora. Los cardenales llevaban sus vestiduras de púrpura de ceremonial, sus cruces pectorales con bordados en oro y escaletas sobre sus vestiduras y sus magníficas capas que se cubrían con los nuevos birretes. Al salir del salón consistorial también llevaban los anillos cardenales.

EL LUNES RECIBIRA EL PAPA A TODOS LOS CARDENALES

Ciudad del Vaticano, 22. — Todo el Cuerpo diplomático que será recibido públicamente por el Papa el próximo lunes.

El Papa recibirá un mensaje del Cuerpo diplomático que será leído por el decano, el representante portugués Antonio Pacheco. — EFE.

PASTA DENTIFRICA ORIVE

“Perfumería Vicente Martínez”

Han sido autorizados otros 450 judíos para entrar en Palestina

Dentro de diez días saldrá LEON BLUM PARA NORTEAMERICA

Comenzará las negociaciones para conseguir el empréstito de 2.500 millones de dólares

París, 22. — León Blum saldrá para los EE. UU. en un plazo de diez días a fin de comenzar las conversaciones con los representantes del Gobierno norteamericano para la concesión de un empréstito de 2.500 millones de dólares. — EFE.

Francfort 22. — La Agencia Judía ha expedido 450 certificados para la entrada en Palestina de otros tantos judíos residentes en Alemania. — EFE.

DOS TERRORISTAS MUERTOS EN PALESTINA

Jerusalén, 22. — Dos judíos resultaron muertos y tres heridos en un encuentro con la Policía en Haifa y Tel-aviv. A los judíos muertos se les ocuparon ametralladoras y gran cantidad de municiones.

Los terroristas en Haifa y Tel-aviv usaron cargas explosivas para destruir depósitos de petróleo. — EFE.

COLONIA LA CARMELA

“Perfumería Vicente Martínez”